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2024 年度(公社)日本建築家協会四国支部通常総会 議事録 

日 時：2024(令和 6)年 5月 25日（土）12：50～13：40 

会 場：やしまーる  

出席予定者：37名 委任状出席者(下線)：7名   

(愛媛)石村光由、岡村浩之、小林寛之、笹木篤、眞田井良子、武智和臣      

(香川)井尻誠司、公文敏則、斉藤圭一、清水康弘、多田善昭、冨田妃登志、永野利枝、 

平野祐一、藤岡旭、松浦仁郎、三井武一                       

(徳島)伊月善彦、内野輝明、佐藤博、島津臣志、清水裕且、谷紀明、新居照和、松田公彦、 

真鍋憲資    

(高知)上田博史、東哲也、鈴江章宏、高橋光輝、中越敬典、西岡英人、平山昌信、細木茂、 

細木淳、松澤敏明、松本好弘、山本義夫、横畠康 

 オブザーバー/中尾忍、秋山裕英、大谷彰洋、事務局/鎌田吉敬、山崎洋子  

 

出席者は四国支部規約第 9 条 3 を満たし、総会成立の報告がなされた。開会の辞 支部長

挨拶に続き、伊月善彦氏が議長として選任された。議事録作成人・議事録署名人は、以下

の通り指名がなされた。 

議事録作成人  鈴江章宏氏 

議事録署名人  斉藤圭一氏、谷紀明氏 

 

第 1号議案 2023年度事業報告及び貸借対照表・損益計算書の承認 

・総務会計担当兼支部幹事 真鍋憲資氏より 

2023年度事業報告及び貸借対照表・損益計算書について説明があった。 

 

（質疑応答） 

・細木茂氏「収支決算報告書の支出の部で、消耗品費と会議費が予算より大幅に増え

ているが、その理由について説明下さい。」 

      ・議長 

   「消耗品費については事務局の PC、プリンターが故障し、更新したためでこの費用

が 25万円程かかったことが理由です。」 

   ・事務局   

「会議費については支部大会の支出（42万円）を予算に計上をすることを失念し 

ておりました。今後は計上するようにしています。」 

    

   議長が第 1号議案について、挙手による採決を行う。 

   採決の結果、全員一致で可決承認された。 

    

第 2号議案 新役員選任の件 

・総務会計担当支部理事 真鍋憲資氏より 

新役員の選出について提案を行った。 

質疑はなく、議長が挙手による採決を行う。 

採決の結果、全員一致で可決承認された。 
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第 3号議案 愛媛地域会、個人協力会員会費改定の承認 

   ・愛媛地域会、個人協力会員会費改定について 

   質疑はなく、議長が挙手による採決を行う。 

   採決の結果、全員一致で可決承認された。 

 

報告事項として 

１．2024年度事業計画及び収支予算の件 

・各委員長から 2024年度の事業計画を説明 

特に質疑はなし 

 

２．その他 

１）新資格制度の件 

  内野氏より説明があった。 

２）卒業設計コンクールの件 

  現状の報告があった。運営協力金寄付の案内があった。 

 

 

以 上 

 

 

 


